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АННОТАЦИЯ 
на дипломную работу «Антикризисное управление и прогнозирование 

банкротства предприятия (на примере ОАО «Управляющая компания хол-

динга «Забудова») 

 

 

Дипломная работа посвящена изучению особенностей прохождения 

процедуры банкротства и антикризисного управления в Республике Беларусь, 

а также возможности улучшения финансового состояния предприятия в про-

цессе такого управления. Для этого использовались такие методы исследова-

ния, как анализ, синтез, классификация информации, библиографический ана-

лиз, сравнительный анализ статей и монографии, коэффициентный метод 

оценки финансового состояния, вертикальный и горизонтальный анализ фи-

нансовой отчетности, факторный анализа. Объектом исследования дипломной 

работы является процедура банкротства и ведение антикризисного управления 

на предприятии. Предметом дипломной работы являются факторы и условия, 

обусловливающие риск банкротства (то есть оказывающие непосредственное 

влияние на возникновение кризисных процессов предприятий). Актуальность 

изучения данной темы заключается в том, что в связи с цикличностью эконо-

мики число неплатежеспособных предприятий увеличивается. Таким образом, 

институт банкротства играет все большую роль в повышении эффективности 

использования производственных ресурсов. Вопросы прогнозирования банк-

ротства и антикризисного управления на предприятии в данной работе рас-

сматриваются на примере ОАО "Управляющая компания холдинга "Забу-

дова". На сегодняшний день предприятия находится на этапе процедуры сана-

ции. В процессе работы были получены следующие результаты: выявлено, что 

банкротство является неотъемлемой частью современной экономики. Для его 

предотвращения необходима своевременная диагностика результатов хозяй-

ственной деятельности, наиболее эффективным методом которой является 

факторный анализ. Проведена оценка текущего финансового состояния ОАО 

"УКХ "Забудова", проанализирована эффективность антикризисной политики 

предприятия, а также предложены мероприятия по ее совершенствованию. В 

результате исследования для ОАО "УКХ "Забудова" были предложены следу-

ющие рекомендации: сокращение производственных издержек, реструктури-

зация кредиторской задолженности, нормализация размера запасов товарома-

териальных ценностей, реализации неисправного и (или) неиспользуемого 

оборудования, имущества, совершенствование готовой продукции. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



ABSTRACT 
on the thesis «Crisis management and forecasting of bankruptcy of the en-

terprise (on the example of Open Society "Holding Management Company "Zab-

udova”)» 

 

 

The thesis is devoted to the study of the features of the bankruptcy procedure 

and crisis management in the Republic of Belarus, as well as the possibility of im-

proving the financial condition of the enterprise in the process of such management. 

For this purpose, such methods of research as analysis, synthesis, classification of 

information, bibliographic analysis, comparative analysis of articles and mono-

graphs, coefficient method of assessing the financial condition, vertical and horizon-

tal analysis of financial reporting, factor analysis were used. The object of the study 

of the thesis is the bankruptcy procedure and anti-crisis management of the enter-

prise. The subject of the thesis are the factors and conditions that determine the risk 

of bankruptcy (that is, have a direct impact on the emergence of crisis processes of 

enterprises). The relevance of the study of this topic is that due to the cyclical nature 

of the economy, the number of insolvent enterprises is increasing. Thus, the institu-

tion of bankruptcy plays an increasingly important role in improving the efficiency 

of the use of production resources. Issues of bankruptcy forecasting and crisis man-

agement at the enterprise in this work are considered on the example of Open Society 

"Holding Management Company "Zabudova”. Today the enterprise is at the stage 

of rehabilitation procedure. In the process of work, the following results were ob-

tained: it was revealed that bankruptcy is an integral part of the modern economy. 

To prevent it, it is necessary to timely diagnose the results of economic activity, the 

most effective method of which is factor analysis. The assessment of the current 

financial condition of Open Society "Holding Management Company "Zabudova”, 

analyzed the effectiveness of the anti-crisis policy of the enterprise, as well as pro-

posed measures for its improvement. As a result of the study, the following recom-

mendations were proposed for Open Society "Holding Management Company "Zab-

udova”: reduction of production costs, restructuring of accounts payable, normali-

zation of the size of stocks of material values, the sale of faulty and (or) unused 

equipment, property, improvement of state-owned products. 


